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氏

名 

番

号 
質問事項 質 問 内 容 備考 

大

場

洋

介 

１ 総合的な防災体制

の充実について 

金山町国土強靭化計画の評価と課題は 
 

２ 学力向上対策につ

いて 

学力向上対策の評価と成果、課題は 
 

３ ふるさと納税につ

いて 

地方創生応援税制の町の所見は（企業版ふるさと納

税） 

 

中

村

忠

行 

１ （仮）中央公園整

備の考え方は 

令和５年２月策定「金山町財政中期計画」では令和５

年に旧中央公民館解体、令和６年から７年に遊具・休

憩棟などの計画が示されている。 

① 中央公園はどのような計画か。 

② 旧中央公民館跡地利用は考えているのか。 

 

須

藤

典

夫 

１ 町制施行１００年

代に繋げる町政運

営を期待する 

佐藤町長の選挙公約の財政健全化が町民の協力と行

政職員の努力によって早期に着実に実行されたことは

高く評価される。今後、急激な人口減少対策をはじ

め、少子高齢化にともなう生活支援策など町長にやっ

ていただきたいことは山積みである。 

２期目も期待しているが、出馬の意向について伺い

たい。 

 

２ 持続可能な金山農

業の推進を期待す

る 

この度農業委員の任命がおこなわれ、会長に青柳さ

んが選任されました。おめでとうございます。難題だ

らけの農業情勢ですが、持続可能な金山の農業をけん

引していただきたいと思っている。 

農業委員会は担い手への農地利用の集積・集約化、

遊休農地の発生防止・解消、新規参入の促進の推進と

役割は大きい。 

その他にも農業一般に関する調査及び情報の提供、

農業経営の合理化の推進なども期待したい。 

会長としての抱負を聞かせて下さい。 
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宮

林

聡

志 

１ 新型コロナ５類移

行後の状況につい

て 

① 各施設（スキー場を除くグリーンバレー神室施

設、街角交流施設、蔵史館、大堰公園休憩施設、改

善センター、中央公民館、子育て支援センター、老

人福祉センター）の利用状況は。 

② 各種総会、要望活動、町の行事、各種イベントな

ど町としての対応と、賑わいや町の活性化について

どのように捉えているか。 

 

２ 中央公民館、子育

て支援センターの

現状について 

① 中央公民館機能が改善センターに移転して１年に

なる。移転後の課題や町民から要望があった事項に

ついて、どのように対応しているか。 

② ４月１日から子育て支援センターが委託から直営

となったが、認定こども園との連携や利用状況に変

化はあるか。また、委託と直営のコスト面での比較

はどうなっているか。 

 

３ 町道、公共施設の

除雪体制について 

オペレーター不足、スピーディーな町道除雪を行う

ため公共施設の除雪を委託する予定としている。次の

点について伺う。 

① コストはどのくらい上がるのか。 

② 業者選定、積算、入札の予定。 

③ 中央公民館裏側駐車場の舗装、除雪は今年度から

実施するのか。 

 

寒

河

江

宏

一 

１ 新型コロナ後の町

内企業の現状と支

援について 

この３年間、新型コロナウイルス感染症が世界中に

様々な大きな影響を及ぼしてきた。 

この間、国では様々な経済対策をしてきたが、中で

も中小企業への様々な無利子融資などで企業を支えて

きた。 

令和５年５月８日から国は感染症の位置づけを「５

類感染症」になり日本の経済も動き始めてきた。 

しかし、無利子融資だが返済をしなければならない

時期にきている。 
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さらに、８月１８日には最低賃金を４６円引き上げ

９００円とするよう答申がなされた。 

町として、どのように捉えどのような支援を考えて

いるのか。 

次の４点について伺う。 

① 新型コロナ貸付制度で、無利子融資など利用状況

について伺う。 

② 町内企業の経営状況について伺う。 

③ 最低賃金の引き上げにより、町内企業の経営への

影響は。 

④ 今後、町内企業へどのような支援が考えられるの

か。 

 

  以下余白 
 

 


